

# Halo

## Operation DAMPFWALZE

Von Jinn\_eX

### Kapitel 9: Kapitel IX - "Gibs zurück!"

Es war fast ein Tagesmarsch bis er die Basis dieses Eliten, Ral'aisahe hies er, das hatte Squall herausgefunden, erreicht hatte.

SAW ruhte sich noch einmal kurz aus und ging mit seiner KI den Plan durch.

"Und du meinst du kannst sie genug ablenken, damit ich an meinen VIII komme?", fragte der Spartaner unsicher.

"Natürlich. Das klappt mit 97,255-prozentiger Wahrscheinlichkeit. Und wenn nicht... naja du hast eh keine andere Wahl."

SAW stimmte nickend zu und setzte sich in Bewegung.

Er würde hineingehen, das nächstbeste Terminal finden und Squall abliefern. Währenddessen müsste SAW durch die Lüftungsschächte, hoffentlich fielen diese Aliens darauf herein, und wenn er nah genug war dann würde Squall einen Feuealarm auslösen.

Daraufhin sollten die meisten Allianzler das Gebäude verlassen und die Lüftung ausfallen. Ab diesem Zeitpunkt hatte SAW 1 Minute Zeit bevor die Lüftung die Kraft um 500 Prozent verstärkte... und den vermeintlichen Rauch nach aussen drückte. Sollte SAW dann noch im Lüftungsschacht sein würde er an der nächstbesten Wand zerschellen.

'So ne Scheisse... ich bin noch nicht einmal an Bord dieses dämlichen Allianzschiffes... Meine Mission wird wohl noch dauern...', dachte er sich und ging vorsichtig in den relativ kleinen Komplex.

Er war niemandem begegnet als er in den Schacht stieg. Ein gutes Zeichen. Vielleicht würde er es schaffen seine Rüstung anzuziehen bevor jemand merkte das sie weg war. In Gedanken kletterte er weiter durch den engen Schacht und wartete anschliessend.

"Squall... leg los..."

Und Squall legte los. Der Alarm schrillte los, die Lichter fielen bis auf die Notbeleuchtung aus und die meisten Allianzler liefen nach draussen.

Nur Yapdab und Ral'aisahe nicht. Sie warteten bei der Panzerung des Dämons. Sie warteten auf den Dämon!

SAW rannte durch den nun höheren Gang, Blutsvätertechnik war faszinierend, und zählte die Sekunden.

'32... Scheissdreck... wohin jetzt?'

Er bog nach links ab und merkte das der Boden unter ihm nachgab.

Während er fiel sah er nach unten. Der Sturz war nicht tief doch er würde mindestens

für ein paar Minuten bewusstlos machen.

Ral'aisahe zog den Dämon und seine Rüstung nach draussen. Er kniete ihn hin und stellte sich vor ihn. Dann wartete er das der Dämon aufwachte.

Aussenrum standen einige andere Eliten, sowie Schakala, Grunts, Brutes, Drohnen... ja sogar ein Jägerpärchen stand dabei.

Langsam öffnete SAW die Augen. Die Sonne blendete ihn und er sah nur verschwommen. Er nahm etwas rotes vor sich wahr.

Als er erkannte was da vor ihm stand wurde SAW plötzlich putzmunter und angespannt. Er konnte sich nicht bewegen. Warum konnte er nicht sagen. Er wusste nur: Er hatte ein Problem.

"Mensch. Deine Taten haben die Propheten erzürnt. Es gibt nur eines was wir machen können.", sagte der Sangheili und lief auf SAW zu. Dieser konnte sich überhaupt nicht rühren und stand regungslos da. Der Elite hob die Faust und ließ sie heruntersausen. SAW schloss die Augen und wartete auf das unvermeidliche. Die Hand des Eliten erwischte seine Schulter. Zu seiner Überraschung aber tötete der Elite ihn nicht sondern band etwas um seinen Hals.

Als SAW die Augen öffnete sah er die ersten paar Allianzler jubeln.

Der Spartaner merkte wie er wieder die Kontrolle über seine Gliedmaßen erlangte. Vorsichtig und den Eliten kritische beäugend stand er auf.

"Du hast mich nicht getötet... warum?"

Der Elite verzog seine Mandibeln was SAW als Lächeln auffasste. "Unsere Völker sind verschieden. Doch wir alle wollen nur eines: Überleben. Und das können wir aufgrund der Grossen Reise nicht. Ich kenne die Wahrheit und ich weiss was du vorhast. Und daher bist du uns nicht nur nützlich, nein, du und deine gesamte Rasse... ihr seid Verbündete. Sofern ihr das wollt."

SAW stand da und wusste nicht was er sagen sollte. Hatte ihm der Elite gerade den Vorschlag gemacht gemeinsame Sachen zu machen? Immernoch fassungslos sah SAW in die Runde und wurde abermals überrascht.

Alle Ausserirdischen fielen vor ihm auf die Knie. Auch Eliten und Brutes.

SAW sah zu dem Rotgepanzerten Elite.

"Meinst... du das ernst?"

Ral'aisahe nickte. "Ich, Ral'aisahe werde tun was du mir aufträgst..."

SAW sah immernoch zu dem Eliten: "Ral'aisahe... so heisst du also... mich nennt man SAW." Er streckte ihm die Hand entgegen. "Steh auf. Ich bin kein Heiliger..."

Ral'aisahe sah die Hand und wusste nicht was er tun sollte. Yapdab kam heran und flüsterte: "Meister. Ihr müsst seine Hand nehmen. Es wird bei den Menschen als Begrüssung und Friedensangebot gewertet. So zeigt man das man unbewaffnet und in friedlicher Absicht kommt."

Ral'aisahe nickte, stand auf und nahm SAWs Hand.

SAW schüttelte die Hand und alle anderen Allianzler machten es ihm gleich. Sie standen auf und schüttelten ihm nacheinander die Hand.

Einige Minuten vergingen bis er sich wieder an Ral'aisahe wand. Er hatte seinen Mark VIII entdeckt und wollte schnellstmöglichst wieder hineinschlüpfen.

Bevor SAW ein Wort sagen konnte rief Ral'aishae schon: "Bringt ihm seinen Dämonenpanzer! Sofort!"

SAW sah zu wie man die Rüstung neben ihn stellte.

Die meisten Allianzler waren immernoch überrascht das in diesen Rüstungen normale Menschen steckten.

SAW war dies egal. Er zog sich an und fühlte sich sofort wieder wohl darin. Die Schilde fuhren hoch und nach ein paar Sekunden verschmolz er leicht mit dem Untergrund.

"Endlich...", er sah zu Ral'aisahe der ihn ebenfalls ansah, "Was ist der Plan?"

Ral'aisahe nickte und fing an zu erklären.

"Wie auch ihr wollen wir die Propheten stürzen und die Grosse Reise aufhalten. Und um dies zu bewerkstelligen ist mir jedes Mittel Recht. Was ist eure Mission Mensch?"

"Ich muss an Bord des Allianzschiffes das sich in diesem Orbit befindet und soll von dort Daten stehlen. Wie ich das schaffen soll weiss ich allerdings nicht... immerhin"

Ral'aishae unterbrach SAW. "Lasst es mich machen. Ich komme leichter an Bord als ihr. Ich werde mit meinem Team die Feinde infiltrieren und das gesamte Schiff kapern."

SAW nickte. "Lasst mich mitmachen... ich brauche nur meine Waffen wieder."

Ral'aisahe nickte und schon kam ein Grunt der SAWs Waffen "B-bitte Lord...", stammelte der Grunt respektvoll.

SAW lächelte: "Danke." Er sah wieder zu Ral'aisahe welcher sich nun umdrehte und seine Leute in die Schiffe befahl. "Es geht los! FÜR DIE NEUE ALLIANZ! FÜR..."

Ral'aisahe überlegte nach einem Namen.

SAW mischte sich ein: "Für die GATHERING! DIE ZUSAMMENKUNFT!" Jubelnd stimmten die restlichen Aliens zu und betraten die Schiffe.

Hoffnung wusste nicht weiter. Der Rat hatte ihn zu sich zitiert. Sofort. Dabei war er dem Ziel so nah. Er hätte fast beide töten können. Und nun musste er gehen. 'Der Befehl der höchsten drei ist unumstösslich... Verdammt... na wartet... ich nehme euren Platz ein und Sorge dafür das ihr von Kig'Yar gefressen werdet!', dachte er sich.

Ral'aisahe, SAW und Yapdab hatten sich während des gesamten Fluges unterhalten. SAW und vor allem Squall vertrauten dem was die Allianz ihm sagte. Ray würde überrascht sien sollte SAW die Mission lebendig erledigen und an Bord der Dutch zurückkommen können.

Doch jetzt musste er sich auf sein nächstes Ziel konzentrieren: Die Übernahme des feindlichen Schiffes. Dann könnte ONI sich alle Daten selbst holen. Und SAW vielleicht endlich mal Urlaub geben.